

Seremi de Justicia habría renunciado para afrontar proyectos personales

Esta vez no fue una desvinculación, como sí ocurrió en las seremías de Salud y Energía hace algunas semanas.

En Justicia, el seremi Rubén García habría tomado la determinación de renunciar a su cargo para afrontar proyectos personales, decisión que ayer por la tarde le habría comunicado al delegado presidencial Galo Luna.

Sin embargo, su renuncia se oficializará en la jornada de hoy

En cuanto a los despidos que sí han ocurrido, todavía no hay un sustituto (a) para Paola Salas en Salud, aunque siempre se ha hablado de Fernando Viveros, ex-seremi de Gobierno, quien renunció para ser constituyente.

Mientras que, en Ener-



gía, ya cumple sus funciones Eduardo Lara en reemplazo de María Castillo.